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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Klomann, Nico     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Balzer, Christoph     
Becker, Astrid     
Gosch, Christian     
Ilhan, Nazli     
Kirmizitas, Dilek     
Lange, Karsten     
Rech, Hildegunde     
Schild, Wilhelm     
Siegl, Norbert     
Virgilio, Jutta     
Walter-Bornmann, Gerhard     
Zöller, Matthias     
 
 
- Schriftführung 
 
Mohr, Hans-Willi     

 

 

Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Klomann, Johannes     
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Eder, Katrin     
Konrad, Nadya     
Kraft, Rebecca     
Rösch, Matthias     
Vicente, Miguel     
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Tagesordnung 
 
 

a) öffentlich 

 
Anträge 
 
3. Baumpflanzungen im Außenbereich der Kindertagesstätte Forsterstraße (SPD, 

Grüne) 
 
1. Solarcity Mainzer Neustadt: Konsequente Förderung der Solarnutzung in der 

Mainzer Neustadt (Grüne) 
 
2. Maßnahmen gegen wilde Ablagerungen von Elektroschrott und Sperrmüll im 

Stadtteil (Grüne) 
 
8. Werbekampagne für die kostenlose Sperrmüll - Abholung (SPD) 
 
14. Einwohnerfragestunde (ca. 20.00 Uhr) 
 14.1. Wilde Ablagerungen von Elektroschrott und Sperrmüll im Stadtteil 
 14.2. Fußgängerüberweg in der Hindenburgstraße in Höhe der Kreuzung 

Josefsstraße 
 14.3. Baumateriallager in der Wallaustraße 
 
4. Einladung des Fahrradbeauftragten der Stadt Mainz zur Ortsbeiratssitzung am 

25.08.2010 (FDP) 
 
5. Fußgängerüberweg Hindenburgstraße im Bereich Josefsstraße (FDP) 
 
6. Nutzungsqualität des Sömmerringplatzes bürgerfreundlich aufwerten (ödp) 
 
7. Verbesserung der Verkehrsbedingungen für Radfahrer in der Neustadt (SPD, 

Grüne) 
 
Anfragen 
 
9. Errichtung einer Umweltzone (SPD) 
 
10. Nachtruhe Feldbergplatz (CDU) 
 
11. Baustellen Illstraße / Josefsstraße (CDU) 
 
12. Sachstandsberichte 
 12.1. Ergänzungsantwort zur Anfrage Nr. 0633/2010 FDP, Verkehrssituation 

Kaiserstraße II 
 12.2. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0160/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Neustadt 
 12.3. Sachstandsbericht zu Antrag 0118/2010 Bündnis 90/Die Grünen und Antrag 

0161/2010 SPD Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
 12.4. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0164/2010 der SPD, 

Stadtentwicklungspolitisches Konzept für die Nördliche Neustadt, 



   4 

 12.5. Sachstandsbericht zu Antrag 0133/2010 Bündnis 90/Die Grünen Ortsbeirat 
Mainz-Neustadt 

 12.6. Sachstandsbericht zum Antrag 0163/2010 SPD Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
 12.7. Antwort auf Anfrage Nr. 0627/2010 Grüne, Aufwertung der Boppstraße 
 12.8. Sachstandsbericht zu Antrag 0162/2010 SPD, Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
 12.9. Antwort auf Anfrage Nr. 0629/2010 der SPD, Verwendung des Gebietes der 

ehemaligen städtischen Obdachlosenunterkunft "Zwerchallee" 
 
 15.1. Bauangelegenheiten; hier: DIN-gerechter Ausbau der Fußgängerüberwege 
 
13. Mitteilungen und Verschiedenes 
 13.1. Blumenschmuckwettbewerb 2010 
 13.2. Benutzung von städtischen Grünanlagen 
 13.3. Einrichtung einer weiteren Bushaltestelle 
 13.4. Vereinsräumlichkeiten Freiwillige Feuerwehr 
 13.5. Offene Bibliothek in Ihrem Stadtteil 
 13.6. Terminhinweise 
 
 

b) nicht öffentlich 

 
15. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
16. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
17. Haushaltsmittel 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Neustadt 

mit der Feststellung, dass form- und fristgerecht eingeladen ist. 

 

Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 

 

Auf Anregung des Vorsitzenden wird der Punkt 3 vorgezogen, da Eltern und Kinder 

von der Kindertagesstätte Forsterstr. anwesend sind. 

 

Außerdem wird der Punkt 15.1 - DIN-gerechter Ausbau der Fußgängerüberwege - 

im öffentlichen Teil (nach Punkt 12) behandelt. 

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung wird den anwesenden Mitgliedern des 

Elternausschusses Gelegenheit gegeben, zu den Baumpflanzungen im 

Außenbereich der Kindertagesstätte Forsterstr. Stellung zu nehmen. 
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Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 

 
 
 
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 3 Baumpflanzungen im Außenbereich der Kindertagesstätte 

Forsterstraße (SPD, Grüne) 
Vorlage: 1041/2010 

 

Der gemeinsame Antrag von SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wird von Frau 

Becker und Frau Rech gemäß der Vorlage begründet. 

 

Herr Walter-Bornmann und Herr Lange hätten sich von Seiten der Verwaltung eine 

rechtzeitigere Einbindung der Kita, Eltern und des Ortsbeirates in die dortige 

Gesamtplanung gewünscht, damit der Diskussionsprozess bereits zu einem 

früheren Zeitpunkt hätte stattfinden können. 
                                                                                                                                      

Ohne weitere Diskussion wird der Antrag einstimmig befürwortet. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 1 Solarcity Mainzer Neustadt: Konsequente Förderung der 

Solarnutzung in der Mainzer Neustadt (Grüne) 
Vorlage: 1037/2010 

 

Der Antrag von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wird von Frau Becker ausführlich gemäß 

der Vorlage begründet mit der Anmerkung, dass die Solarenergiegewinnung in der 

Mainzer Neustadt soweit wie möglich ausgebaut werden sollte. 

 

Frau Rech unterstützt den Antrag und regt an, mit der Erarbeitung eines Katasters, 

das als Informationsgrundlage für die Hausbesitzer dienen soll, zu beginnen. 

 

Herr Lange unterstützt von Seiten der CDU zwar grundsätzlich den Antrag, ist 

jedoch der Auffassung, dass eine Behandlung im Stadtrat sowie den zuständigen 

Fachausschüssen effektiver gewesen wäre. 

 

Herr Balzer begrüßt ebenfalls die Intention des Antrages, sieht aber verschiedene 

Fragen für nicht ausreichend geklärt an. 
                                                                                                                                      

Nach kurzer weiterer Aussprache wird der Antrag einstimmig - bei einer Enthaltung 

- angenommen. 
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Punkt 2 Maßnahmen gegen wilde Ablagerungen von Elektroschrott und 
Sperrmüll im Stadtteil (Grüne) 
Vorlage: 1040/2010 

 

u n d 
 
Punkt 8 Werbekampagne für die kostenlose Sperrmüll - Abholung (SPD) 

Vorlage: 1054/2010 
 

Diese beiden Punkte werden auf Anregung von Frau Rech gemeinsam behandelt. 

 

Für die antragstellenden Fraktionen begründen Herr Gosch und Frau Rech die 

beiden Anträge gemäß den Vorlagen. 

 

Der Vorsitzende hat die Befürchtung, dass auch in größerem Umfang gewerblicher 

Elektroschrott wild abgelagert wird, um Kosten für die Entsorgung zu sparen. 

 

Herr Schild und Herr Lange hielten es für sinnvoll, dass städtische Bedienstete, wie z. 

B. Verkehrsüberwachungskräfte usw. ebenfalls ein Augenmerk auf die im Antrag 

geschilderte Problematik haben, damit wilde Ablagerungen möglichst 

unverzüglich entfernt werden. 
                                                                                                                                      

Von Seiten der CDU und ödp wird daraufhin folgende Ergänzung vorgeschlagen: 

 

„ Der Ortsbeirat regt bei der Stadtverwaltung die Einbindung aller in der 

Neustadt tätigen Bediensteten bei der Erfassung von 

Müllablagerungen an. “ 

 

Einschließlich der vorgetragenen Ergänzung werden die beiden Anträge 

einstimmig beschlossen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Der Vorsitzende ruft nun die Einwohnerfragestunde auf: 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 14 Einwohnerfragestunde (ca. 20.00 Uhr) 
                                                                                                                                     
 
 

Punkt 14.1 Wilde Ablagerungen von Elektroschrott und Sperrmüll im Stadtteil 
 

Frau Ebeling nimmt noch einmal Bezug auf die diesbezüglichen Anträge von 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und SPD und bittet die Verwaltung, besonders die 

Mieterinnen und Mieter in den Wohnbau-Häusern auf die Möglichkeit der 

kostenlosen Sperrmüllabholung hinzuweisen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 14.2 Fußgängerüberweg in der Hindenburgstraße in Höhe der Kreuzung 
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Josefsstraße 
 

Frau Ebeling nimmt Bezug auf den Antrag der FDP (Vorlage Nr. 1044/2010) und hält 

es als Anwohnerin ebenfalls für dringend erforderlich, dass der Fußgängerüberweg 

erhalten bleibt.  
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Gegebenenfalls sollte die 30-km/h-Geschwindigkeitsbeschränkung auf 40 km/h 

erhöht werden. Sie weist besonders auf die vielen Kinder und älteren Bürgerinnen 

und Bürger hin, die in diesem Bereich die Straße überqueren. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 14.3 Baumateriallager in der Wallaustraße 
 

Herr Milde bemängelt die Lagerung von Baumaterial in der Wallaustr. mit dem 

Hinweis, dass dadurch 13 Parkplätze zurzeit nicht mehr nutzbar sind. Da die 

Baumaßnahmen bis zum März 2011 andauern sollen, bittet er den Ortsbeirat 

darum, sich dem Anliegen anzunehmen. 

 

Der Vorsitzende sagt Herrn Milde zu, sich diesbezüglich mit der Verwaltung in 

Verbindung zu setzen und ihn auf dem Laufenden zu halten. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 4 Einladung des Fahrradbeauftragten der Stadt Mainz zur 

Ortsbeiratssitzung am 25.08.2010 (FDP) 
Vorlage: 1043/2010 

 

Der Antrag der FDP wird von Herrn Balzer gemäß der Vorlage begründet. 
                                                                                                                                      

Ohne weitere Aussprache wird der Antrag einstimmig befürwortet.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Fußgängerüberweg Hindenburgstraße im Bereich Josefsstraße 

(FDP) 
Vorlage: 1044/2010 

 

Für die FDP begründet Herr Balzer den Antrag und spricht sich dafür aus, alle 

Möglichkeiten (ggf. auch die Einführung einer 35-km/h-

Geschwindigkeitsbeschränkung) auszuschöpfen, damit der Fußgängerüberweg 

erhalten werden kann. 
                                                                                                                                      

Unter Hinweis auf die Notwendigkeit des Fußgängerüberweges wird der Antrag 

ohne weitere Aussprache einstimmig befürwortet. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Nutzungsqualität des Sömmerringplatzes bürgerfreundlich 

aufwerten (ödp) 
Vorlage: 1045/2010 

 

Der Antrag der ödp wird von Herrn Schild gemäß der Vorlage begründet. 
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Nach seinem Kenntnisstand sind noch finanzielle Mittel für eine mögliche 

Nachbesserung vorhanden. 
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Der Vorsitzende weist darauf hin, dass die Restmittel zwischenzeitlich anderweitig 

verwendet wurden. Im Übrigen gibt er zu bedenken, dass der Balthasar-Neumann-

Platz mit einer gefärbten Asphaltdecke versiegelt ist. Er weist weiter darauf hin, 

dass die Gullys auf dem Sömmerringplatz verstopft waren und vielleicht aus diesem 

Grunde die Verschmutzungen aufgetreten sind. 

 

Frau Rech hält es für sinnvoll, die Verwaltung um entsprechende Informationen 

über mögliche Ursachen und Lösungsvorschläge zu bitten. 

 

Frau Becker schließt sich dieser Auffassung an. 
                                                                                                                                      

Nach kurzer weiterer Aussprache wird der Antrag in folgender geänderter Form 

einstimmig verabschiedet: 

 

„ Die Verwaltung wird um Prüfung und um Mitteilung gebeten, durch 

welche geeignete Maßnahmen die geschilderte Situation auf dem 

Sömmerringplatz verbessert werden kann. “ 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Verbesserung der Verkehrsbedingungen für Radfahrer in der 

Neustadt (SPD, Grüne) 
Vorlage: 1053/2010 

 

Der gemeinsame Antrag von SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wird von Frau Rech 

und Herrn Gosch gemäß der Vorlage begründet. 

 

Frau Rech spricht sich dafür aus, die aufgeführten Punkte ggf. in der nächsten 

Sitzung am 25.08.2010 mit dem Fahrradbeauftragten im Detail zu besprechen. 

 

Herr Lange meldet besonders bei dem Punkt 4 (Umstellung Ampelschaltung) 

Bedenken an und regt außerdem an, den Punkt 5 aus dem Antrag zu streichen. 

 

Dieser Vorschlag wird von den antragstellenden Fraktionen nicht unterstützt. 

 

Nach der Auffassung von Herrn Schild stellen die in dem Antrag aufgeführten 

Punkte jeweils einen gesonderten Antrag dar und bedürfen einer eingehenden 

Diskussion bzw. sollten mit dem Fahrradbeauftragten besprochen werden. 
                                                                                                                                      

Nach kurzer weiterer Aussprache stellt Herr Lange den Antrag auf Vertagung. 

 

Dieser wird mit 2 Ja-Stimmen bei 11 Nein-Stimmen abgelehnt. 

 

Der gemeinsame Antrag wird einstimmig mit 10 Ja-Stimmen bei 3 Enthaltungen 

beschlossen, mit der Bitte an den Fahrradbeauftragten, nach Möglichkeit bereits in 

der Sitzung am 25. August 2010 auf die aufgeführten Themen einzugehen. 
                                                                                                                                      



   12 

 
 
 

Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 9 Errichtung einer Umweltzone (SPD) 

Vorlage: 1056/2010 
 

Der Ortsbeirat nimmt von der Anfrage und der Stellungnahme der Verwaltung vom 

14.06.2010 Kenntnis. 

 

Die anfragestellende Fraktion behält sich vor, ggf. in der nächsten Sitzung 

Zusatzfragen an die Verwaltung zu richten.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
Punkt 10 Nachtruhe Feldbergplatz (CDU) 

Vorlage: 1058/2010 
 

Von der Anfrage und der Stellungnahme der Verwaltung vom 14.06.2010 nimmt 

der Ortsbeirat Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 11 Baustellen Illstraße / Josefsstraße (CDU) 

Vorlage: 1059/2010 
 

Zu der Anfrage der CDU liegt eine Antwort der Verwaltung vom 16.06.2010 vor. 

 

Herr Lange ist mit der Antwort der Verwaltung nicht einverstanden mit der 

Anmerkung, dass die konkret gestellten Fragen nicht ausreichend beantwortet 

wurden. Er weist besonders auf die gleichzeitige Sperrung der beiden Straßen 

sowie die seiner Meinung nach ungenügende Umleitungsbeschilderung hin. 

 

Er bittet die Verwaltung um eine hinreichende Beantwortung. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 12 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 12.1 Ergänzungsantwort zur Anfrage Nr. 0633/2010 FDP, 

Verkehrssituation Kaiserstraße II 
 

Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung vom 28.04.2010 zur Kenntnis. 
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Punkt 12.2 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0160/2010 der SPD-

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt 
hier: Beleuchtung Josefsstraße 
Vorlage: 0526/2010 

 

Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 31.03.2010, 

Az.: VI / 2 66 13 Mz, zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 12.3 Sachstandsbericht zu Antrag 0118/2010 Bündnis 90/Die Grünen  und 

Antrag 0161/2010 SPD Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
hier: Einrichtung eines Runden Tisches zur Kooperation zwischen 
Schule und Jugendhilfe/ Aufbau von Präventionsketten und 
Umsetzung der Ergebnisse der Bildungskonferenz 
Vorlage: 0750/2010 

 

Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 04.05.2010, 

Az.: IV / 50 00 1, zur Kenntnis. 

 

Der Vorsitzende wird den Ortsbeirat in dieser Angelegenheit auf dem Laufenden 

halten. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 12.4 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0164/2010 der SPD, 

Stadtentwicklungspolitisches Konzept für die Nördliche Neustadt, 
Vorlage: 0842/2010 

 

In o. g. Angelegenheit liegt den Ortsbeiratsmitgliedern ein Sachstandsbericht der 

Verwaltung vom 17.05.2010, Az.: I / 12 16 13 N, vor. 

 

Frau Rech weist darauf hin, dass es sich bei der Antwort um ein Missverständnis 

handelt, welches der Klarstellung bedarf, da die Forderung nach einem 

Stadtentwicklungspolitischen Konzept unabhängig ist von dem Neubau bzw. der 

Standortfrage der Feuerwache. 

 

Herr Walter-Bornmann bittet in diesem Zusammenhang die Verwaltung, die 

Antwort zu diesem Antrag mit dem Punkt 12.7 „Aufwertung der Boppstr.“ 

entsprechend aufeinander abzustimmen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 12.5 Sachstandsbericht zu Antrag 0133/2010 Bündnis 90/Die Grünen 

Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
hier: Höhere Priorität für die Sanierung der Schulsporthalle 
Feldbergschule (Grundschule) 
Vorlage: 0828/2010 
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Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 04.05.2010, Az.: 

IV/40, zur Kenntnis. 
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Punkt 12.6 Sachstandsbericht zum Antrag 0163/2010 SPD Ortsbeirat Mainz-
Neustadt 
hier: Zukunftsfähigkeit der Krippenbetreuung sichern 
Vorlage: 0410/2010 

 

Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 07.06.2010, 

Az.: IV / 51 03 00, zur Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 12.7 Antwort auf Anfrage Nr. 0627/2010 Grüne, Aufwertung der 

Boppstraße 
 

In o. g. Angelegenheit liegt den Ortsbeiratsmitgliedern die Stellungnahme der 

Verwaltung vom 22.04.2010 vor.  

 

Frau Becker hält die Aufwertung der Boppstr. für ein wichtiges Projekt, dass 

möglichst bald vorangebracht werden sollte. 

 

Frau Rech spricht sich aufgrund der bekannten Problemlage dafür aus, das Thema 

„Nachnutzung der ehemaligen Kommissbrotbäckerei“ zurückzustellen und 

zugunsten der Aufwertung der Boppstr. eine Prioritätenverschiebung vorzunehmen. 

 

Herr Lange begrüßt diesen Vorschlag und spricht sich ebenfalls dafür aus, die 

Aufwertung der Boppstr. vorrangig voranzutreiben. 

 

Nach der Meinung des Vorsitzenden könnten bereits etliche Maßnahmen in Angriff 

genommen werden, ohne größere finanzielle Mittel in Anspruch zu nehmen. 

 

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, die Aufwertung der Boppstr. möglichst bald in 

Angriff zu nehmen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 12.8 Sachstandsbericht zu Antrag 0162/2010 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Neustadt 
hier: Erhöhung der Attraktivität der Boppstraße 
Vorlage: 0910/2010 

 

Den Ortsbeiratsmitgliedern liegt der Sachstandsbericht der Verwaltung vom 

01.06.2010, Az.: III/80 / 80 03 , vor. 

 

Frau Rech hält den Betrag von 35.000,00 € für sehr hoch. Da hier das Anbringen 

einer Weihnachtsbeleuchtung für die gesamte Boppstr. berechnet wurde, bittet sie 

die Verwaltung, einmal die Kosten (einschl. Anbringung) für eine 

Weihnachtsbeleuchtung am Beginn und am Ende der Boppstr. (Einmündung 

Kaiserstr. / Kaiser-Wilhelm-Ring) zu ermitteln. Unabhängig davon wird sie dieses 

Thema auch beim Wirtschaftsforum der Mainzer Neustadt besprechen. 
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Punkt 12.9 Antwort auf Anfrage Nr. 0629/2010 der SPD, Verwendung des 

Gebietes der ehemaligen städtischen Obdachlosenunterkunft 
"Zwerchallee" 

 

Dem Ortsbeirat liegt die Antwort der Verwaltung vom 08.06.2010, Az.: 23 40 26 1 

1/08, vor. 

 

Zu der Frage 5 bittet Frau Rech um Mitteilung, ob hier bereits eine 

Prioritätensetzung erfolgt ist und wenn ja, wie diese zustande kommt. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 15.1 Bauangelegenheiten; 

hier: DIN-gerechter Ausbau der Fußgängerüberwege 
Vorlage: 0549/2010 

 

Der Ortsbeirat nimmt das Konzept, das nach der Auffassung von Frau Rech sehr 

transparent und nachvollziehbar ist, zur Kenntnis, ist aber der Meinung, dass an 

dem Fußgängerüberweg in der Wallaustr. / Ecke Mainstr. das Kfz-Aufkommen 

deutlich über 10 Fahrzeuge pro Stunde liegt. Die Verwaltung sollte sich daher noch 

einmal mit der dortigen Verkehrssituation befassen, bevor eine abschließende 

Entscheidung über den geplanten Rückbau getroffen wird. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 13 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 13.1 Blumenschmuckwettbewerb 2010 
 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen von dem Schreiben der Verwaltung vom 

11.05.2010, Az.: 67 10 62, Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 13.2 Benutzung von städtischen Grünanlagen 
 

Der Ortsbeirat nimmt davon Kenntnis, dass vom 15. bis 18. Juli 2010 der 

Goetheplatz für ein Kinderfest genutzt wird. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 13.3 Einrichtung einer weiteren Bushaltestelle 
 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen von der Stellungnahme der Verwaltung vom 

09.06.2010, Az.: 68 20 02, Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     



   18 

 
Punkt 13.4 Vereinsräumlichkeiten Freiwillige Feuerwehr 
 

Der Vorsitzende unterrichtet die Anwesenden darüber, dass laut Auskunft der 

Feuerwehr sich die Vereinsraumsituation am zukünftigen Standort der Feuerwache 

II, Rheinallee / Kaiser-Karl-Ring, sowohl flächenmäßig als auch qualitativ verbessert, 

allein schon um die rechtlichen Vorgaben zu erfüllen. 

 

Die Freiwillige Feuerwehr sei in die Planungen mit einbezogen und zeige sich 

zufrieden. 

 

Der Ortsbeirat nimmt von der Mitteilung Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 13.5 Offene Bibliothek in Ihrem Stadtteil 
 

Der Vorsitzende gibt den Anwesenden folgendes Schreiben der Verwaltung vom 

10.05.2010 zur Kenntnis: 

„ Die Landeshauptstadt Mainz plant im Rahmen der „Wissenschaftsstadt 

2011“, in allen Mainzer Stadtteilen eine offene Bibliothek zu installieren. 

Wir würden uns freuen, wenn diese Idee auch auf Ihr Interesse stoßen 

würde. 

Sollten Sie sogar schon Vorschläge für einen möglichen Platz in Ihrem 

Stadtteil haben, so teilen Sie uns diesen bitte mit. Als mögliche Orte 

kommen ausgediente Stromkästen, alte Telefonzellen o. ä. Örtlichkeiten 

infrage. 

Wir freuen uns auf Ihre Rückmeldung. “ 

 

Aus den Reihen des Ortsbeirates werden bereits folgende Vorschläge, die zum Teil 

auch von Bürgerinnen und Bürgern angeregt wurden, gemacht: 

- Frauenlobplatz 

- Platz an der Boppstr. vor der Bonifaziuskirche 

- Gartenfeldplatz 

 

Der Vorsitzende nimmt gerne weitere Vorschläge entgegen und wird diese an die 

Verwaltung weiterleiten. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 13.6 Terminhinweise 
 

Der Vorsitzende weist auf folgende Termine hin: 

- Basar-Eröffnung am 20. November 2010 um 13.00 Uhr 

 in der Waldorfschule 

- Runder Tisch in der Mainzer Neustadt am 29.06.2010 von 14.00 bis 17.00 Uhr 

 im Stadtteilbüro, Sömmerringstr. 12 
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Herr Ortsvorsteher Klomann, der zu dem Runden Tisch eingeladen ist, wird den 

Ortsbeirat diesbezüglich auf dem Laufenden halten. 
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Ende der Sitzung: 21:40 Uhr 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

gez. Nico Klomann gez. Hans-Willi Mohr 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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